

# *Cuba et l'Australie pour le dernier billet aux demi-finales du Classique de Base-ball*

---



La Havane, 9 mars, (RHC).- Il ne reste qu'un billet pour la seconde ronde du 4e tournoi Classique mondial de Base-ball. Israël, les Pays-Bas et le Japon ont d'ores et déjà leur place aux demi-finales et la dernière sera disputée par Cuba et l'Australie.

Carlos Marti, le sélectionneur de l'équipe de Cuba, avait avoué hier qu'il connaissait mal le jeu des Australiens et cela a provoqué le soucis de pas mal de supporteurs cubains qui rêvent d'une victoire à ce tournoi.

Carlos Marti a avancé que ses disciples sont prêts à se battre à mort pour passer en demi-finales, le grand but que s'est fixé l'équipe sachant la portée de ses adversaires.

Carlos Marti a appelé son meilleur lanceur pour ouvrir le match contre l'Australie : Lazaro Blanco.

«Le monde ne va pas s'achever si nous perdons, mais nos gars vont sortir sur le terrain pour s'amuser, pour faire montre de tout ce qu'ils savent. Je suis satisfait du courage avec lequel ils jouent. Plusieurs d'entre eux sont très jeunes. Nous y allons pour la victoire» a déclaré Carlos Marti au cours de son

dernier contact avec la presse. A Cuba, des centaines de milliers de personnes suivront le match.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/123769-cuba-et-laustralie-pour-le-dernier-billet-aux-demi-finales-du-classique-de-base-ball>



**Radio Habana Cuba**